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作東 福山 毛布や非常用食糧などを各避難場所に置けないか。
福山多目的集会所は基幹避難場所になっており、毛布20枚配置しています。非
常食についても配置する予定です。他の自治会管理の緊急避難場所について
は、各自治会にて避難所の運営をお願いします。

危機管理室

作東 福山

地域おこし協力隊については、獣害対策が大変になっ
ているので、狩猟のできる人が来てくれるとありがた
いとも思うが、地区としてどういう人に来てほしいか
考えていただきたい。(地区民に対して)

地域おこし協力隊の配属先が、おかやま元気集落（東粟倉、梶並、粟井、巨
勢、上山）に限定されていましたが、要望があれば他地区でも検討したい。山
の学校の管理、マキづくり、茶の栽培なども考えられるのではないでしょう
か。

企画振興部

作東 福山
山の雑木を扱う人がいなくなり、草苅も困難になって
いる。協力隊でそのあたりをしてくれる人がほしい。
住むところは２軒用意している。

地域おこし協力隊については、これまでは配属先が、おかやま元気集落（東粟
倉、梶並、粟井、巨勢、上山）に限定されていましたが、要望があれば他地区
でも検討したい。

企画振興部

作東 福山
福山は丘陵が多く、尾根を整備すればそこそこの景観
になる。作東ICから１０分であり、木を適度に残して
公園風の墓地造成をしてはどうか。

作東は雑木が多いのでエネルギーとして活用するため、中小規模バイオマス発
電ができないか、森林組合に検討してもらっています。なお、墓地について
は、現在、市営墓地が各地域にあり、新規の造成については、周辺地域の理解
と墓地の必要性について検討していかなければならないと考えます。

市民部

作東 福山

若者が減り、地域が衰退している。定着のためには就
業場所が必要で、高原台地にピオーネを試験的に栽培
するなどして、農業力が上がらないか。福山地区は道
路状況が悪く、この改善がなくして地域振興はありえ
ない。

作東産業団地は８５％売却し、横山基礎工事第２工場が平成27年10月に起工す
るなど、雇用面で徐々に効果が出ています。高原の再活用を県が検討してお
り、情報提供していきます。Ⅰターン等による新規就農の相談を受けるときに
は、就農の候補地として紹介していますが、住居等の課題もあり成果が表れて
いませんが、今後も農地の有効活用による、定住者の確保に努めます。

経済部

作東 福山

福山には猟師が３人、くくり罠の免許保持者が３人い
る。手厚い補助金とジビエの浸透で助かっているが、
３０㎏以下は引き取ってもらえず自家処理が必要なの
で、もうひと協力がほしい。

獣肉処理施設は、捕獲されたイノシシやシカを良質な食肉として加工・販売す
る施設であり、30ｋｇ以下の個体は歩留まりも少なく精肉として活用しにくい
ことから、施設搬入をお断りしているものであります。獣肉処理施設で受け入
れることのできない個体の処分については美作市のみならず近隣の市町村すべ
てが抱えている課題であり解決に向けて、様々な対策を検討しているところで
す。

経済部

作東 福山

猟師をしている。地美恵の郷ではくくり罠に後足がか
かった場合、取ってくれないし、日当たりの処理能力
を超えた場合は留守電になる。冷蔵庫の容量が４０頭
分なので、３７頭ぐらいになると制限をかけるよう
だ。

獣肉処理施設は年間処理能力1,000頭を見込んで作られた施設ですが、平成26
年は1,586頭、平成27年度は1,683頭であり、既に処理能力を超える状況です。
この施設は、市内で捕獲されたイノシシやシカを良質な食肉として加工・販売
する施設であり、30ｋｇ以下の個体は歩留まりも少なく精肉として活用しにく
いことから、施設搬入をお断りしているものであります。地美恵の郷で受け入
れることのできない個体の処分については美作市のみならず近隣の市町村すべ
てが抱えている課題であり解決に向けて、様々な対策を検討しているところで
す。

経済部
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作東 福山 山の学校グランドの排水対策と投光器の１基増設
排水は、図面を調べて研究したい。投光器は、地元の意見がまとまるのであれ
ば、実現する方向にしたい。

経済部

作東 福山

以前は福山地区センターで、地区の行事は無料で厨房
を使っていた。福山多目的集会所を建てるにあたっ
て、山の学校にあるとの理由で厨房を造らなかった
が、現在山の学校の厨房を使用した場合、全て使用料
が要る。愛育・栄養委員が減って活動費が縮小する
中、4,800円/4ｈの使用料は大変。地域間の不公平があ
り、地域で使う場合は負担なしにしてもらいたい。

「山の学校」を地域福祉の向上を目的に地域住民の方々が利用される場合の利
用料については、市費により負担するよう予算化を進めています。

経済部

作東 福山
作州草刈りオリンピックの次の開催地が作東と聞く。
英田は駐車場が会場だったようだが、次に何かを作る
前提の場所選定ではないのか。経緯と今後の予定は？

きっかけは東谷上の荒れ地をなんとかしようということから始まって、刈った
後栽培する話もありました。２回目は上山の予定でしたが、作業が危険なので
やむを得ず滝宮の駐車場を利用しました。作東では、刈り草の目方で勝負する
など、やり方の工夫がいると思っています。

経済部

作東 福山
草苅オリンピックを福山で受けているわけではないの
だろう。

高原や小房を想定しています。 経済部

作東 福山
プレミアム商品券販売の際、葉書を集めて、１人で１
００万以上買う者がいた。次の機会があれば、制限を
かけて平等にしてもらいたい。

１人当たり５万円までの制限はありましたが、交通手段の無い方をどうするの
か等の意見があり、近所の方でもハガキを預かってきてもらえれば販売すると
の方針で取り組みました。その結果、複数の方のハガキを預かられた方がたく
さん来られたため、他の多くの方に購入していただけませんでした。今後の取
り組みについては、仮に実施するのであれば、今回のプレミアム商品券の取り
組みについて十分検討していきたい。

経済部

作東 福山

１１月２９日に４０年間続いた、福山地区唯一の事業
所であるゴルフ場が閉店する。市内に７つあったゴル
フ場のうち３か所が閉鎖し４か所になる。新規工場に
は手厚いが、ゴルフ場に対しては利用税が取られる
し、支援策が全くなく残念だった。

ゴルフ場を残してくれとの話は聞いていませんが、既存企業を重視する方向に
転換したい。

経済部

作東 福山 和気笹目作東線の拡幅を要望したい。 県道の整備については同じ気持ちであり、県に強く要望しています。 建設部

作東 福山

道路は狭いうえに樹木が覆っていて、バスを後退させ
ないといけないことが多く、背後からシニアカーが来
ていたり危険を感じる。樹木を伐採して視界が開けれ
ば円滑な通行ができる。

道路障害物については、具体的に場所を教えていただきたい。市道の危険木
は、道路パトロール等で枝落しや撤去を行っており、随時に対応できす。ま
た、県道は県に要望しますので、危険箇所があれば連絡いただきたい。

建設部
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作東 福山 大原万善線の拡幅を要望したい。 県道の整備については同じ気持ちであり、県に強く要望しています。 建設部

作東 福山
工事において地区外から土を運んできているが地元の
ものを使えば安上がりなのに疑問に思う。

残土については、事業間でのやり取りをまず検討するが、時期や土質などの事
情で出来ないこともあります。

建設部

作東 福山
多目的で市の避難場所にもなった。テレビの１つもほ
しいものだ。カラオケができればなお良い。

テレビは設置しました。
作東総合支
所
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